

	<p align="center"><b>PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ILMU KOMPUTER</b></p> <p align="center">Jalan Brigjen H. Hasan Basri, Gedung FKIP ULM Banjarmasin, Indonesia <a href="http://www.pilkom.ulm.ac.id">www.pilkom.ulm.ac.id</a></p>	<p>Kode/Nomor : POS-AK-1/05/02</p>
	<p align="center"><b>PROSEDUR OPERASIONAL STANDAR</b></p>	<p>Tanggal:</p> <p>Revisi:</p> <p>Halaman:</p>

**PROSEDUR OPERASIONAL STANDAR (POS)  
PRAKTIK LAPANGAN PERSEKOLAHAN (PLP)**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ILMU KOMPUTER  
JURUSAN PENDIDIKAN MATEMATIKA DAN IPA  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
UNIVERSITAS LAMBUNG MANGKURAT  
2018**



Tujuan Prosedur	Untuk menjamin kelancaran pelaksanaan PLP mahasiswa pada Program Studi Pendidikan Ilmu Komputer.
Luas Lingkup Prosedur dan Penggunaannya	Prosedur ini melingkupi Syarat-syarat, tata cara dan pelaksanaan PLP mahasiswa Program Studi Pendidikan Ilmu Komputer Prosedur ini berlaku bagi pengelola Program Studi, dosen, staf, laboran dan mahasiswa Program Studi Pendidikan Ilmu Komputer serta sekolah mitra PLP.
Standar	Agar mahasiswa calon pendidik memiliki kompetensi melaksanakan proses belajar mengajar bidang studi Ilmu Komputer dan tugas-tugas kependidikan lainnya di sekolah, serta mengatasi masalah-masalah nyata yang ditemukannya di lapangan sebagai persiapan untuk dapat melaksanakan tugas sebagai guru.
Definisi Istilah	Praktik Lapangan Persekolahan (PLP) adalah salah satu kegiatan kurikuler yang dilakukan oleh mahasiswa yang mencakup baik latihan mengajar maupun tugas kependidikan di luar mengajar secara terbimbing dan terpadu untuk memenuhi persyaratan pembentukan profesi kependidikan.
Prosedur	<p><b>Persyaratan</b></p> <p>Mahasiswa yang mengikuti PLP harus memenuhi persyaratan:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>a. Terdaftar sebagai mahasiswa pada semester yang bersangkutan.</li> <li>b. Telah mengumpulkan kredit (lulus) minimal 90 sks.</li> <li>c. Telah lulus Mata Kuliah Dasar Kependidikan (MKDK)</li> <li>d. Telah lulus mata kuliah pembelajaran Prodi.</li> <li>e. Untuk dapat mengikuti PLP, mahasiswa yang bersangkutan harus telah lulus Micro Teaching.</li> </ol> <p><b>Prosedur</b></p> <p>Prosedur untuk melaksanakan PLP adalah sebagai berikut:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Mahasiswa melakukan pendaftaran ke Unit Micro Teaching Fakultas.</li> </ol>

	<ol style="list-style-type: none"> <li>2. Unit Micro Teaching akan memberikan rekap data peserta PLP dan daftar sekolah yang menjadi tempat pelaksanaan PLP kepada Prodi.</li> <li>3. Prodi akan mendistribusikan peserta PLP ke setiap sekolah sesuai dengan rekap data yang diberikan oleh Unit Micro Teaching Fakultas.</li> <li>4. Prodi akan memilih dosen pembimbing untuk tiap-tiap sekolah tempat pelaksanaan PLP.</li> </ol>
Kualifikasi Pejabat/Petugas yang menjalankan SOP	Semua sivitas akademika yang meliputi; pengelola prodi, para dosen, staf prodi sesuai dengan tugas, kewenangan dan bidang keahliannya, laboran, teknisi dan mahasiswa.
Catatan	-
Referensi	Peraturan Fakultas FKIP